

DANKSAGUNG

Es war zu früh - sagt das Herz,
du fehlst uns sehr - sagt die Liebe,
wir sehen uns wieder - sagt die Hoffnung,
und wer sagt - so ist das Leben,
der weiß nicht wie weh es tut.

Nachdem wir von unserem lieben

Klaus Conrad

Abschied genommen haben, möchten wir uns bei allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die vielfältigen Beweise der aufrichtigen Anteilnahme recht herzlich bedanken.

Unser besonderer Dank gilt dem Pflegedienst Cornelia Taut, unserem Hausarzt Dr. Christian Dörre, Frau Löffler für ihre treffenden Worte, dem Bestattungsinstitut Weberstraße Herrn Sven Heisig und dem Lindenhof Seckel in Moschwitz.

In stiller Trauer
Marianne Conrad
mit Kindern
im Namen aller Hinterbliebenen

Untergrochlitz, im August 2017